

Jungen 15 Hessenliga

SG 1862 Anspach : TV 1861 Bad Schwalbach
Samstag, 23.09.2023, 10:00 Uhr

Barzel, Vicinus, Wang und Lee in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Jungen 15 Hessenliga traf die SG 1862 Anspach am Samstag, den 23. September im 1. Saisonspiel auf den TV 1861 Bad Schwalbach. Die Gastgeber behielten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 30:3 zeigt, wie klar es letztlich war. Auffällig war, dass die SG 1862 Anspach diese Partie mit einem und der TV 1861 Bad Schwalbach mit einem Ersatzspieler bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Eher wenig Gegenwehr bekamen Barzel / Vicinus bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Schmidt / Hetman. Wang / Lee konnten Seelbach / Jurek in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch besiegen und somit einen Punkt für die Mannschaft beitragen. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Alexander Barzel hatte dann gegen Jakob Jurek, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Eher wenig Gegenwehr bekam Yuchen Wang beim 11:4, 11:7, 11:7 von Maxim Seelbach. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Coen Vicinus gewann im Anschluss sein Spiel gegen Danylo Hetman sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:5, 11:5, 11:5. Einen sicheren Punkt für sein Team holte nachfolgend Yin Fun Lee bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Oliver Schmidt. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG 1862 Anspach und des TV 1861 Bad Schwalbach. Alexander Barzel konnte im Spiel gegen Maxim Seelbach einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Genügend spielerische Mittel hatte derweil Yuchen Wang letztlich an der Hand, um Jakob Jurek zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Völlig überlegen agierte Wang hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Coen Vicinus gewann sein Spiel gegen Oliver Schmidt eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 3:0. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 9:0. Auf dem falschen Fuß erwischte Yin Fun Lee seinen Gegner Danylo Hetman beim überzeugenden 3:0-Triumph. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat die SG 1862 Anspach nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während der TV 1861 Bad Schwalbach nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den GSV Eintracht Baunatal (SG 1862 Anspach) bzw. gegen die DJK-TTC Ober-Roden (TV 1861 Bad Schwalbach).

Statistik:

SG 1862 Anspach

Doppel: Barzel / Vicinus 1:0, Wang / Lee 1:0

Einzel: A. Barzel 2:0, Y. Wang 2:0, C. Vicinus 2:0, Y. Lee 2:0

TV 1861 Bad Schwalbach

Doppel: Schmidt / Hetman 0:1, Seelbach / Jurek 0:1

Einzel: M. Seelbach 0:2, J. Jurek 0:2, O. Schmidt 0:2, D. Hetman 0:2

